

¿Qué es la Brujería?

Muchos no entienden que es la brujería realmente. Pero tenemos que entender primero la base correcta antes de reconocer la brujería. Hay un Dios verdadero, y Él nos creó, y Él es sobre nosotros. **Debemos adorar a Dios** porque es nuestro Creador, y **debemos buscar su guía moral en la vida**, y **para cualquier asunto de lo que necesitamos o lo que deseamos, debemos primero ir a Él** para ver si es lo que debemos buscar y debemos pedir a Dios.

Habiendo dicho esto, **la brujería es de buscar espíritus o principios ocultos para efectuar lo que deseamos** (nuestra voluntad).

1Sam 15:22 Y Samuel dijo: *¿Tiene Jehová tanto contentamiento con los holocaustos y víctimas, como en obedecer a las palabras de Jehová? Ciertamente el obedecer es mejor que los sacrificios; y el prestar atención que la grosura de los carneros.* **23** Porque **la rebeldía es como el pecado de adivinación**, (“brujería”) y **como iniquidad e idolatría la obstinación**. Por cuanto tú desechaste la palabra de Jehová, Él también te ha desechado para que no seas rey. Saúl no quiso obedecer lo que Dios le indicó, sino quiso lo que quiso, y esto a fuerzas.

En la brujería, su fundación es de negar a Dios, o negar la existencia de Dios, o si existe Dios, presumir que Dios no es la forma mejor para conseguir lo que quieres.

Sal 100:3 Reconoced que Jehová es Dios: Él nos hizo, y no nosotros a nosotros mismos. Pueblo suyo somos, y ovejas de su prado.

¿Cómo practicas la Brujería?

En la brujería moderna y clásica, van a decirte que hay dos cosas importantes que ellos usan mucho, principios ocultos y espíritus ayudantes.

Principios Ocultos, (“Encantos”). Esto es básicamente una presunción que Dios no existe, o si existe, Dios mismo está restringido por unos principios que Él tiene que obedecer. Estos son generalmente ocultos, pero **creen que seres**

humanos (brujos y brujas) pueden encontrar como invocar estos principios como un instrumento espiritual para lograr lo que quieren.

Refutación. Primero, sí hay principios espirituales pero **no son independientes de Dios sino parte del carácter moral de Dios.** Dios no está restringido por ellos, sino estos principios espirituales y morales **tienen vida y fuerza sobre el universo porque son productos del carácter moral y poder de Dios.**

La Biblia explica estas cosas para nosotros, pero no se puede entenderlos, mucho menos usarlos, sin ver que su base es la voluntad perfecta de Dios. No funcionan como un arma o un instrumento que uno puede usar en contra de los propósitos y voluntad de Dios.

Los Druidas y los de la Madre Tierra son gente que han agarrado este concepto hoy en día, tanto como **el movimiento ecológico y de proteger la tierra y salvarla “de los seres humanos” como somos invasores al planeta tierra, o somos parásitos en ella.**

Dios creó el planeta para nosotros. No somos extranjeros o parásitos sobre la tierra, sino **la tierra es para nosotros.** **Hch 17:26** Y de una sangre ha hecho todo el linaje de los hombres, **para que habiten sobre toda la faz de la tierra;... 28** Porque en Él vivimos, y nos movemos, y somos; El punto importante aquí es que **estamos aquí ocupando por la voluntad de Dios, y es correcto moralmente que nosotros “ocupamos” el planeta.** Nuestra mera existencia aquí ahora es vista por el mundo como un pecado moral. No debemos comer carne, ni consumir nada que Dios nos ha provisto, y hasta el respirar para vivir es un pecado moral porque produce dióxido de carbono que daña la tierra.

Espíritus Ayudantes. La base de esta parte de la brujería es que **creen que existen espíritus que pueden ser malos, o buenos, o neutrales.** **Por invocarlos en una forma, puedes hacerles servirte para tus fines.** Es el espiritismo o

espiritualismo. Los errores aquí son que **las personas humanas piensan que pueden controlar a estos espíritus por su uso personal**, y luego, que no van a causarles a ellos mismos daño si se involucran con ellos. Pero lo que vemos en **la Biblia es que prohíbe fuertemente de tener algo de hacer “con los espíritus”.** La Biblia prohíbe el tratar con medios (humanos que se meten como intermedios con estos espíritus).

Lev 19:31 **No os volváis a los encantadores ni a los adivinos; no los consultéis ensuciándoos con ellos; Yo Jehová vuestro Dios.**

Primero, **encantador** H178 viene de la palabra borboteo, u odre, o cosa que tiene un sonido hecho, ventrílocuo, adivino, encantador, evocar espíritus o fantasmas (Dic. Strong). Un **adivino** H3049 es un conecedor, o conjurador para fantasmas (Dic. Strong). Técnicamente hablando, un espíritu, demonio o ángel puede ser una criatura que era a una vez en el cielo, y empezó su existencia allí. Pero un fantasma es supuestamente el espíritu de un ser humano muerto.

Un buen ejemplo aquí es Saúl en **1Sam 28:8** con la bruja o médium de Endor (mujer con espíritu de adivinación). Véase **1Sam 10:13-14**. Otro caso famoso es la muchacha en **Hechos 16:16-19**, que igualmente ganó dinero para sus dueños. **Esta maldad es simplemente el ir a espíritus o supuestos espíritus de humanos muertos para ayuda.** Muchas veces hay un intermedio que se llama **un médium o adivino.** Supuestamente pueden saber el futuro, consultar con los muertos, o consultar con poderes no humanos (espíritus sin definición realmente) **que te pueden ayudar con algo de tu vida.**

Lev 20:6 Y la persona **que atendiere a encantadores o adivinos, para prostituirse tras de ellos, yo pondré mi rostro contra la tal persona,** y la cortaré de entre su pueblo. Nota en **Lev 19:31** que por usarlos o consultarlos, uno **va a ensuciarse** con esta maldad en la vista de Dios. **Es una abominación** delante de Dios y causa a Dios de oponerte con toda Su fuerza.

Dt 18:12 **Porque es abominación a Jehová cualquiera que hace estas cosas**, y por estas abominaciones Jehová tu Dios las echa de delante de ti.

2Reyes 21:6 Y (Acab) pasó a su hijo por fuego, y miró en tiempos, y fue agorero, e instituyó encantadores y adivinos, multiplicando así el hacer lo malo ante los ojos de Jehová, para provocarlo a ira.

La Importancia de Rechazarla

Exo 22:18 **No dejarás que viva la hechicera.**

Lev 20:6 **Y la persona que atendiere a encantadores o adivinos**, para prostituirse tras de ellos, **yo pondré mi rostro contra la tal persona**, y la cortaré de entre su pueblo.

Ante la vista de Dios, las hechiceras deben morir por pena de muerte por las autoridades civiles. O sea, para Dios, la gente que se mete con espíritus, demonios, y las artes ocultas deben morir. Un creyente en Jesucristo nunca haría eso.

Gál 5:19-21 Y **manifiestas son las obras de la carne, que son:...** **hechicerías...** y cosas semejantes a estas; de las cuales os denunció, como también ya os denuncié, **que los que hacen tales cosas, no heredarán el reino de Dios.**

¿Cómo es que la hechicería es una manifestación de la carne? Por no buscar a Dios, y buscar a otros espíritus malos en su lugar.

¿Cómo Rechazarla?

Hechos 19:18 Y muchos de los que habían creído venían, confesando, y dando cuenta de sus hechos.

19 **Asimismo muchos de los que habían practicado la magia trajeron sus libros, y los quemaron delante de todos;** y contando el precio de ellos, se halló ser cincuenta mil piezas de plata. 20 **Así crecía poderosamente la palabra del Señor y prevalecía.** Creyentes en el tiempo del Nuevo Testamento practicaban la magia y estas artes, y **al convertirse, dejaron esto totalmente**, y solamente así pudo crecer la obra de Dios.

Lev 19:26 **No comeréis cosa alguna con sangre. No seréis agoreros, ni adivinaréis.**

Ez 13:20 **Por tanto, así dice Jehová el Señor: He**

aquí **yo contra vuestras almohadillas, con que cazáis allí las almas volando;** yo las arrancaré de vuestros brazos, y dejaré las almas, las almas que cazáis volando. Zac 10:2 **Porque las imágenes han hablado vanidad, y los adivinos han visto mentira, y han hablado sueños vanos, en vano consuelan; por eso ellos cual vagan como ovejas, fueron afligidos porque no tenían pastor.**

Mal 3:5 Y vendré a vosotros a juicio; y seré pronto testigo **contra los hechiceros y adúlteros...**

“Vano” es de no tener la verdad, no tener algo que correctamente corresponde con la eternidad, cosa que no te vale nada en la eternidad. La magia es así. ¿Por qué te atrae entonces?

Conclusión

Podamos incluir con los espíritus y encantos que muchos **abandonan a Dios** para solucionar sus problemas y necesidades **por el poder de ellos mismos (SIN DIOS)**. Esto es igualmente mal como la brujería. 2Cr 7:14 **si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oraren, y buscaren mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra.** El asunto principal es de buscar a Dios para solucionar todos los problemas y buscar a Dios para proveer todo para nosotros.

Isa. 8:19 Y cuando os dijeren: Consultad a los que evocan a los muertos y a los adivinos, que susurran y murmuran, responded: **¿No consultaré el pueblo a su Dios? ¿Consultaré a los muertos por los vivos?**

En lugar de buscar ayuda de encantadores, la magia, o espíritus, ¿No debemos solamente ir a nuestro Dios para ayuda? Aun los buenos ángeles van a dirigirnos a Dios, y ellos no van a hacer como Lucifer hizo.

Si mueres ahora, ¿Irías al cielo? Si no estás seguro, lee este folleto para saber cómo.

<http://www.folletosytratados.com/salv01>

Iglesia Bautista Fundamental - www.ibf-tlahuac.com

Cp56

¡Di no a la Brujería! Entendiendo la Brujería

Por David Cox

[cp56] v1.1 ©2018 www.folletosytratados.com/cp56 RVG

www.coxsermones.com/cp56

Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Dt 18:9 Cuando hubieras entrado en la tierra que Jehová tu Dios te da, **no aprenderás a hacer según las abominaciones de aquellas naciones.**

10 No sea hallado en ti quien haga pasar a su hijo o a su hija por el fuego, **ni quien practique adivinación, ni agorero, ni sortilego, ni hechicero,** 11 **ni encantador, ni adivino, ni espiritista, ni quien consulte a los muertos.** 12

Porque es abominación a Jehová cualquiera que hace estas cosas, y por estas abominaciones Jehová tu Dios las echa de delante de ti. La **brujería** es una práctica abominable delante de Dios **que tiene que ver con “espíritus” y fuerzas espirituales como instrumentos para lograr lo que uno quiere.** Usando la brujería y otras prácticas, uno ignora a Dios como recurso para ayuda en esta vida.